



## Quillón albergó quinto seminario apícola internacional

**EVENTO.** Durante dos jornadas delegaciones de varios países compartieron conocimientos experiencias y conocimientos.

Cerca de 500 personas se reunieron en el Polideportivo de Quillón para participar en el Quinto Seminario Apícola Internacional "Con Mentalidad Empresarial".

Delegaciones y profesionales de diversos países entre los que destacaron Chile, Perú, Bolivia, Argentina y México, compartieron experiencias y conocimientos del mundo de la

apicultura.

El seminario, organizado por la Municipalidad de Quillón y coordinado por el apicultor Jorge Toro, contó con una exposición de moderna maquinaria apícola internacional y charlas sobre técnicas innovadoras para el desarrollo del rubro.

El alcalde Felipe Catalán agradeció la presencia de los

expositores nacionales e internacionales, destacando también la participación de estudiantes de la comuna en un concurso de pintura dedicado al trabajo de las abejas obreras. De igual manera agradeció a las diferentes plataformas internacionales que transmitieron el evento en vivo, entre ellos a Apicultura Sin Fronteras, página argentina que llegó

a la región a fin de dar cuenta mundial del evento.

### GANADORES DE CONCURSO

En la categoría de primero a cuarto básico, los ganadores fueron: Josefina Chandía, de la Escuela Puerto Los Frutales de Coyanco; Abigail Plaza, de la Escuela Laguna Avendaño. Y tercero, Cesia Miranda, de la Escuela El Casino.



EMPRENDEDORES PARTICIPARON DE SEMINARIO EN QUILLÓN.

En la categoría de quinto a octavo básico: Constanza Guerrero, de la Escuela Héroes del Itata; Gonzalo Hermosilla, del

Cumbres del Valle College. Y tercero, Constanza Rivera, de la Escuela Amanda Chávez Navarrete, respectivamente. **CS**